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今日莱芜

人人物物

2013年，各大手机厂商纷纷
发布了重量级产品，其中，LG G2
凭借超高配置、优秀的用户体验
获得了媒体及大众的好评。在欧
美、韩国、香港等地上市短短一个
多月的时间内，G2便成为了消费
者的第一选择，这也彰显了LG电
子在全球智能手机市场中排名前
三的强势地位。
Full HD IPS屏幕
打造极致视觉体验

众所周知，LG电子一直在显
示领域有着全球领先的技术，其
上游厂商LG Display在业界也拥

有着者良好的口碑，并一直为各
大厂商提供优质的显示技术支
持。此次LG G2的5 . 2”IPS全高清
硬屏也依然出自LG Display，该
屏幕的综合显示有着最接近自然
的色彩，亮度和颜色饱和度适中，
并且在5 . 2英寸对角线的屏幕中，
集成了1920x1080像素分辨率，使
得PPI值达到了423的超视网膜水
平，无论是拍照、游戏还是浏览网
页，都会如实的展现在这块Full
HD IPS屏幕上。
外媒测试
OIS+1300万像素下最真实的享受

LG G2配
备了 1 3 0 0万像
素的OIS光学防
抖摄影头，在保
证 静 物 拍 摄 时
能 最 大 程 度 还
原色彩，捕捉细
腻画面，同时也
解 决 了 手 机 一
直 以 来 难 以 突
破 的 夜 间 拍 摄
和 移 动 拍 摄 的

桎梏。前不久，一组由外媒对比三
星S4、iphone5以及HTC One的样

片，清晰的向消费者展示了G2在
拍照方面的优势，以及Full HD
IPS屏幕带来的最真实享受。

此次测试在室外进行，当天
天气环境也并不是很好，这四款
手机面临同样的挑战，他们需要
在清晰度、细节以及整体画质方
面有所呈现。通过以上测试样片
显示，LG G2比普通相机要更加
清晰，且总体而言，G2所拍摄的
照片在细节展示上呈现最为完
美。当你100%放大之后，还是可
以看到照片的细节部分，例如车
子的牌照或建筑物上的装饰。

因此，LG G2在拍照方面，不
论在细节的保留、整体画质，以及
清晰度来看，都属无法超越的一
流级产品，再通过这块5 . 2”IPS全
高清硬屏展示到用户眼前，可以
说G2带来的改变是所有人都会
为之惊叹的。

随着LG G2在国外市场的大
卖，这款旗舰智能手机越来越多
的被中国消费者所关注。近日，更
有LG电子的官方消息称，G2中国
大陆地区的首发权已经由京东商
城获得，看来这款旗舰智能手机
已经离中国消费者越来越近了。

外外媒媒：：IIPPSS屏屏幕幕++超超清清摄摄像像头头，，打打造造LLGG GG22的的华华丽丽转转身身

1188年年收收集集石石头头22000000多多件件
奇石爱好者冯文松爱石如子，正自建奇石馆
文/片 本报记者 郭延冉

54岁的冯文松是莱芜市钢城区里辛镇玥庄村人，与朋友经营着一家装卸公司。在工地，他是
个威严的老板；走出工地，他就成了一位奇石发烧友。家里、办公室里、厂房大院里……凡是有空
间、能摆物件的地方，堆满了他近20年来收集的“宝贝”。从1995年开始，他就踏上了寻宝之旅，从此
一发不可收拾。现在，除了料理公司的事儿，他抽出所有时间忙活着自建一座奇石馆，对外展出他
多年来的藏品。

一套十二生肖收集了7年

一走进冯文松办公室所在的
厂房大院，迎面就是一堆大大小
小的石块，这些是大型钢铁厂建
厂开山时冯文松去银山上捡回来
的“银山玉”。再往里面走，又是一
堆堆的形状各异的石头，这些是
他多年来收集的莱芜文石。来到
办公室，办公桌上、茶几上、地上
到处摆放着的还是石头。连书橱
里摆放的书籍也大都是奇石鉴赏
画册。据厂子里的员工介绍，这位
冯老板家里更是一个石头的世
界。

冯文松介绍，他这些年来收

集的主要是莱芜文石和泰山石，
有的象形，有的花纹独特，各有千
秋。“除了管理厂子，一有富余时
间我就去山上、河沟附近转悠，发
现好石头就捡回来。但这些年好
石头越来越少了，尤其是莱芜文
石，濒临‘灭绝’，所以我更要整理
保护好这些宝贵的石头了。”18年
来，冯文松靠着自己寻找、跟朋友
淘换，共收集了2000多件石头藏
品，最大的10多吨，最小的才一斤
左右。大的可做庭院石，小的可做
室内摆件。

“这个是不是很像孙悟空大

闹天宫？这块是一只爬山的羊，这
块是大白兔……”提起得意藏品，
冯文松忍不住给记者细细介绍起
一套十二生肖的收藏。这套十二
生肖动物花纹的泰山石他用了整
整7年才收集全。

虽是业余收藏，冯文松收集
的石头还拿过一些奖项。一件名
为“福满乾坤”的莱芜文石就在第
五届山东省花卉博览会上获得了
金奖。“明年全国奇石博览会在上
海举办，我打算拿一件2000多斤
的龙形石参赛。”冯文松对他收藏
的石头充满信心。

不舍得换好车，把钱花在石头上

冯文松告诉记者，他一直
对石头就很感兴趣，亲自上山
下沟搜集石头大概是从1995年
开 始 的 。“ 那 时 候 经 济 条 件 不
好，也就只是捡一些小石头把
玩，大个头的没有车弄不动，再
是家里空间有限，没地儿放。”
期间他做过一些其他买卖，但
都不是很顺利，直到装卸公司
成立起来生意才有了起色，并
积累了一些资金。而真正称得
上收集、研究石头也就五六年

的时间。
在村里人看来，冯文松是个

有钱的阔老板，但他却不舍得把
钱花在石头以外的地方。“花50
万买辆好车，开到车坏了得再撘

进50万，我可不舍得花这笔钱。
但是钱花在相中的石头上我从
不心疼。”为了筹建奇石馆，他专
门从南方请来了两位木雕师傅，
给每件石头制作精美的底座，并
且底座的选料都很讲究，用花纹
美观、结实耐用的红木及香椿

木。木雕师傅请来一年多了，底
座已经做好了900多件。寿桃、荷
花、元宝、松树……这些底座件
件不重样，底座上雕刻的花纹与
石头相辅相成，构成独特的寓
意。冯文松粗略地算了算，这些
年来花在石头上的钱少说也得
有四五十万元了。“石头跟人一
样，一块一个模样，不可复制，都
是大自然形成的宝贝。我就喜欢
这种原汁原味的东西。”他觉得
在石头上花钱，值。

自建奇石馆，预计明年开馆

这些年来冯文松不断地“淘”
石头，越积累越多，能展示的地方
有限，总是一堆堆地摆着影响了

石头的欣赏，于是他有了建奇石
馆来收藏石头的想法，并从前年
开始筹备。

“说起来容易，这个奇石馆
真建起来是个很大的工程。首
先要统一把石头编号，做底座，

还得给每件石头取名，写出欣
赏要点来。”冯文松说，为了给
每件石头都取出有寓意的好名
字，他专门买来了奇石鉴赏方
面的书籍，一打开电脑也都是
浏览这方面的网站，一点点琢
磨研究。组建奇石馆的事儿大
大小小他都事必躬亲，因为他
早就把这些石头看作自己的孩
子一般，十分上心。

上千件大小不一的石头在

哪儿展览？据冯文松介绍，奇石
馆的场地并不是专门修建的，
而是利用他在沿街建的酒楼的
空间进行奇石展览。“我预想是
把酒楼一二层大厅的周边摆一
圈，主展厅是酒楼大厅后面的
一 大 间 房 ，总 起 来 2 0 0多平 米
吧。”冯文松告诉记者，如果进
展顺利，展馆预计明年5月份就
能开馆了，他十分期待那一天
的到来。

▲冯文松认真把玩着他收集的一块莱芜文石。
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